

国鉄「分割・民営化」阻止！三里塚二期着工粉碎！

動効革マル松崎一 最近興味を持っているのは 東洋の思想ニ天皇制です

日刊 動力学

87. 4. 7

No. 2520

國鉄千葉動力車労働組合

「勝共連合」「世界日報」松崎発言を徹底的に斬罪せよ(79.3)

この間動労革マル松崎が勝共連合機関紙「世界日報」に登場し、「転向」を宣言したことについて「日刊」において二回にわたり断罪してきたが、三月一日付の「世界日報」の社説では、松崎の「転向宣言」を「歓迎」すると表明した。安保・自衛隊や原発に賛成、天皇制を支持し、勝共連合と一体となつた動労革マル一鉄道労連を解体・一掃せよ。中江勝利へ4・12津田沼へ。

天皇制を掲げる 動労革マル松崎

「世界日報」で革マル松崎は「最近興味を持つてゐるのは東洋思想」とインタビューに答えてゐる。この「東洋思想」とは、まぎれもなく「天皇制」のことを意味しているのだ。

第二次世界大戦で、日本人三〇〇万、アジア人民五〇〇万を虐殺し、今なお差別の元凶となつてゐる戦犯天皇をして許せようか。革マル松崎はその天皇制の旗を掲げ、労働者人民に襲いかからうとしてゐるのだ。

また、右翼の大物・林大幹と「仲よし」だとか、「安岡正徳さんの本を卖み始めている」とも発言し、敵の体制内に完全に組み入れられたことを自ら语つてゐる

勝共連合が

中江選挙闘争を革マルから防衛し、勝利しよう。4・12総決起集会（津田沼）

中江選挙闘争を 革マルから防衛せよ

であるがゆえに、革マル松崎は勝共連合と手を組み、自分達だけが延命しようとしているのだ。

労働者人民を天皇制の下に統合し、中曾根の進める戦争政治を率先して推進しようとする動労革マル松崎を絶対に許すことはできない。鉄道労連もろとも解体・一掃しなければならない。

いという矛盾を抱えグラグラになつてい
る。

この革マル松崎に痛打を浴びせるものこそ中江選挙の勝利である。選挙戦が白熱化すればするほど革マルは、前回（八三年四月）のようにケチをつけてくることは明らかだ。

利しよう。4・12総決起集会（津田沼）へ。

松崎勤労委員長の言動を歓迎

「世界日報」の社説では「松崎動労委員長の言動を歓迎」と、勝共連合の側からマル松崎をうけ入れることを表明した。

牛の格調では、(社会主義を代表する大政党論を考へるわけがない)②

新しい思想として東洋思想を学んでいる
③現実的な視野に立っている、と二点を
上げて公崎の発言を色賣してある。

しかし、勝共連合がここまで絶賛する

松崎動労委員長の言動を歓迎

—全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ!